

BERBEL INVESTMENTS, CORP.

Panamá, 15 de enero de 2026

Licenciada
Maruquel Murgas de González
Superintendente
Superintendencia del Mercado de Valores
Ciudad.

Estimada Licenciada Murgas de González:

Por este medio hacemos de su conocimiento, de los inversionistas y al público en general del Hecho de Importancia de Berbel Investments Corp. relacionado a la redención anticipada parcial de los bonos emitidos y en circulación de la Serie A y B del programa.
Se adjunta copia de las constancias de las publicaciones del Hecho de Importancia realizadas los días 13, 14 y 15 de enero de 2026 en el periódico La Estrella de Panamá.

Atentamente,
BERBEL INVESTMENTS CORP.


José Manuel Bern
Presidente

Irán arde: protestas masivas, decenas de muertos y la advertencia de Trump que eleva el riesgo de guerra

Darine Waked

darine.waked@laestrella.com.pa

PANAMÁ

Represión letal, calles militarizadas y amenazas desde Washington configuran el momento más peligroso para la República Islámica en años, mientras la población desafía abiertamente al régimen

Las calles de Irán viven su mayor estallido social en más de una década. Desde Teherán hasta Mashhad, pasando por Isfahán, Shiraz y Ahvaz, miles de ciudadanos han salido a protestar contra el régimen teocrático, en una ola de indignación que ya ha dejado decenas de muertos, cientos de heridos y miles de detenidos, según organizaciones de derechos humanos y fuentes médicas citadas por medios internacionales.

Las manifestaciones comenzaron como protestas económicas por el colapso del rial, la inflación descontrolada y el desabastecimiento, pero rápidamente evolucionaron en un desafío político frontal al sistema de poder encabezado por el ayatolá Alí Jameneí. Los gritos de "muerte al dictador" y "no queremos una república islámica" han vuelto a escucharse en plazas públicas, pese a la presencia de fuerzas de seguridad, milicias Basij y unidades de la Guardia Revolucionaria.

Videos difundidos por redes sociales –antes de que el gobierno interrumpea parcialmente el acceso a internet– muestran a manifestantes siendo baleados, golpeados y perseguidos por agentes armados. Testigos describen escenas de hospitales custodiados por fuerzas de seguridad para impedir que

los heridos sean identificados y arrestados.

Organizaciones como Amnistía Internacional y Human Rights Watch han denunciado el uso de munición real contra la población civil, una señal inequívoca de que el régimen ha optado por una respuesta de fuerza extrema para intentar sofocar el levantamiento.

Un país al límite

Irán atraviesa una de las peores crisis económicas de su historia reciente. Las sanciones internacionales, el aislamiento diplomático, la corrupción endémica y la mala gestión han llevado a una caída sostenida del nivel de vida. La inflación supera ampliamente el 40 %, el desempleo juvenil es estructural y millones de iraníes han visto evaporarse sus ahorros.

Para muchos manifestantes, la represión no es solo política: es la defensa violenta de un sistema que ya no ofrece ni estabilidad ni futuro.

"Nos quitan la vida con la economía y nos disparan cuando protestamos", dijo un joven manifestante a la cadena BBC antes de que se cortara la conexión.

El factor Trump

La crisis iraní adquirió una dimensión internacional aún más peligrosa cuando el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, lanzó una advertencia directa al régimen desde



Las protestas en Irán estallan en medio de una profunda crisis económica y una creciente presión internacional.

Washington.

En un mensaje difundido por la Casa Blanca, Trump afirmó que "Irán está perdiendo el control de su propio pueblo" y advirtió que "si el régimen responde con masacres, habrá consecuencias severas". El mandatario no precisó qué tipo de medidas tomaría Estados Unidos, pero fuentes del Pentágono y del Departamento de Estado confirmaron que se ha elevado el nivel de alerta militar en la región del Golfo Pérsico.

Trump, que en su primer mandato retiró a Estados Unidos del acuerdo nuclear con Irán y endureció las sanciones, ha vuelto a adoptar un tono confrontacional, aliándose con Israel y varios aliados árabes que consideran al régimen iraní como el principal desestabilizador de Medio Oriente.

Para Teherán, estas declaraciones son interpretadas como una amenaza directa de intervención, lo que aumenta el riesgo de que el gobierno utilice el argumento de una "conspiración extranjera" para justificar una represión aún más brutal.

El régimen se atrinchera

La respuesta oficial ha sido predecible. La televisión estatal acusa a "agentes extranjeros, espías sionistas y mercenarios de Estados Unidos" de instigar los disturbios. El Ministerio del Interior anunció el despliegue de "fuerzas especiales" para restaurar el orden y prometió castigos ejemplares contra quienes "atenen contra la seguridad nacional".

Si embargo, a diferencia de protestas anteriores, la magnitud y la persistencia de estas movilizaciones parecen haber tomado por

sorpresa al aparato de seguridad. Incluso dentro del país han surgido reportes de divisiones entre fuerzas policiales locales y unidades más ideologizadas de la Guardia Revolucionaria.

Un escenario explosivo

La combinación de colapso económico, represión sangrienta y presión internacional sitúa a Irán ante uno de los momentos más peligrosos desde la revolución de 1979. Si las protestas continúan creciendo y el número de muertos sigue aumentando, la legitimidad del régimen podría erosionarse de forma irreversible.

Al mismo tiempo, una intervención externa o un incidente militar provocado por la tensión con Estados Unidos e Israel podría convertir la crisis interna en un conflicto regional de gran escala.

Por ahora, la población iraní sigue en las calles, desafiando a un Estado armado hasta los dientes. Cada noche, desde los tejados, se escuchan gritos de protesta que recuerdan a los días previos a la caída del sha.

La historia parece volver a repetirse, pero esta vez bajo la mirada atenta –y armada– de las grandes potencias. Irán no solo enfrenta una rebelión popular: enfrenta una prueba de supervivencia política cuyo desenlace podría redefinir el equilibrio de poder en Medio Oriente.

Darine Waked

darine.waked@laestrella.com.pa

PANAMÁ

El régimen de Venezuela promete excarcelar a 116 presos políticos, pero solo 41 han recuperado la libertad

Organizaciones de derechos humanos cuestionan el anuncio oficial del gobierno interino de Delcy Rodríguez mientras familiares esperan fuera de cárceles y persisten las restricciones judiciales



Familiares de presos políticos encendieron velas durante una vigilia frente a la cárcel El Rodeo I en Guatire, estado Miranda, a unos 30 kilómetros al este de Caracas, el 11 de enero de 2026.

estuvo casi dos años detenida en el Helicoide, sede del Servicio Bolivariano de Inteligencia. San Miguel fue acusada de integrar una presunta conspiración contra el expresidente Nicolás Maduro, cargo que siempre negó. También fueron excarcelados ciudadanos de nacionalidad española e italiana, así como el hispano-venezolano Alejandro González, expareja de la activista.

El anuncio de las liberaciones se produjo en un contexto político excepcional, tras la captura de Maduro por parte de Estados Unidos y su traslado a

Nueva York para enfrentar cargos por narcotráfico y terrorismo. La presidenta interina Delcy Rodríguez presentó la medida como un gesto para promover la reconciliación nacional y reducir las tensiones internas en medio de una transición altamente vigilada por la comunidad internacional.

No obstante, organizaciones civiles alertan que muchas de las excarcelaciones no implican libertad plena. En numerosos casos, los liberados quedan sometidos a regímenes de presentación periódica, prohibiciones de salida del país y

restricciones para ofrecer declaraciones públicas, mecanismos que limitan de facto su capacidad de actuar con normalidad.

A ello se suma la denuncia de que algunos detenidos han sido excarcelados sin que se levanten formal-

mente los cargos en su contra, lo que deja abierta la posibilidad de nuevas detenciones en cualquier momento.

Foro Penal estima que más de 800 personas continúan privadas de libertad por razones políticas en

Venezuela, una cifra que convierte al país en uno de los que mantiene mayor número de presos de conciencia en el hemisferio occidental.

Mientras tanto, la presión social y diplomática continúa aumentando para que las excarcelaciones se materialicen en su totalidad y con garantías reales de libertad, en un proceso que, por ahora, sigue marcado por la opacidad y la desconfianza.

BERBEL INVESTMENTS, CORP.

BERBEL INVESTMENTS, CORP.

COMUNICADO DE HECHO DE IMPORTANCIA

Por este medio se comunica a los tenedores registrados los bonos corporativos por un monto de hasta Cien Millones de Dólares (US\$100,000,000.00), moneda de curso legal de los Estados Unidos de América, realizada por Berbel Investments, Corp. (el "Emisor") y aprobado mediante Resolución No. SMV-510-19 del 18 de noviembre de 2019 y a su vez admitido para su negociación en la Bolsa de Valores de Panamá, S.A. el 25 de noviembre de 2019 que:

- I. Que el Emisor realizará una redención anticipada parcial de los bonos emitidos y en circulación de la Serie A con ISIN PAL0603321A4 correspondiente a **DOSCIENTOS SETENTA Y CINCO MIL DÓLARES CON 00/100 (US\$275,000.00)** a un precio de 100% del saldo insoluto a capital de dicha serie más los intereses correspondientes a la fecha de la redención anticipada.
- II. Que el Emisor realizará una redención anticipada parcial de los bonos emitidos y en circulación de la Serie B con ISIN PAL0603321B2 correspondiente a **DOSCIENTOS SETENTA Y CINCO MIL DÓLARES CON 00/100 (US\$275,000.00)** a un precio de 100% del saldo insoluto a capital de dicha serie más los intereses correspondientes a la fecha de la redención anticipada.
- III. Que ambas redenciones anticipadas parciales serán realizadas el día **29 de enero de 2026**.
- IV. El emisor remitirá al Agente de Pago, Registro y Transferencia oportunamente los fondos suficientes para que éste último realice el pago correspondiente a la redención anticipada por medio de Latinclear a los respectivos participantes (casas de valores), quienes a su vez pagarán a los tenedores indirectos.

Global Bank Corporation es el Agente de Pago, Registro y Transferencia de esta emisión. Sus oficinas están ubicadas en Santa María Business District. Para información adicional por favor comunicarse al teléfono 206-2000 o a los correos jessibell.sanmartin@globalbank.com.pa / christopher.toyloy@globalbank.com.pa.

BERBEL INVESTMENTS CORP.

José Manuel Bern

Presidente

Panamá, 12 de enero de 2026

AU23676

‘Nosotros tenemos muchísimas pruebas’, fiscal Morcillo

Adolfo Berrios Riaño
adolfo.berrios@laestrella.com.pa
PANAMÁ

La fiscal Ruth Morcillo, encargada del Caso Odebrecht, está convencida que tienen lo necesario para probar el delito de blanqueo de capitales. Al salir de la audiencia, tras el segundo día en el juicio, dio declaraciones a los medios de comunicación social.

“Nosotros tenemos muchísimas pruebas, si bien se aducen como testigos los colaboradores están los colaboradores brasileños, pero también están los colaboradores nuestros, es decir, de los panameños pero además todas las pruebas documentales que se han incorporado y que ya han sido admitidas por el Tribunal y las que se van a aportar mañana, también que son respuestas a asistencias judiciales importantes que permiten establecer, corroborar la teoría del Ministerio Público con estados de cuenta bancarios y que permiten sostener la trazabilidad de los dineros ilícitos”, aseguró.

Morcillo responde así a los cuestionamientos de la defensa sobre no poder hacer el “contradicitorio”, es decir interrogar directamente a personas que dieron testimonios claves en el exterior como André Rabelló, Joao Santana o Mónica Moura.

Este martes 13 de enero se celebró el segundo día del juicio por el Caso Odebrecht. El día arrancó y terminó con la lectura del auto de llamamiento a juicio, un documento de más de 400 páginas que expone los detalles del caso sobre los que se sustenta el caso del Ministerio Público.

En esta lectura se revelan detalles sobre cómo opera el esquema de sobornos, corrupción y blanqueo de capitales entre Odebrecht y funcionarios, políticos, empresarios, banqueros y particulares panameños.

La empresa contaba con un departamento especial para el pago de coimas, llamado el Departamento de Operaciones Estructuradas, que triangulaba fondos con bancos de distintas partes del mundo a cuentas cuyos beneficiarios finales ayudarían a lograr la aprobación de proyectos millonarios, muchos de ellos con cuantiosos sobrecostos.

Política

El dinero también habría sido utilizado para influenciar la política panameña, involucrando a Jaime Lasso, exsecretario del Partido Panameñista, y a José Domingo Arias, excandidato presidencial por el partido Cambio Democrático.

Arias, quien llegó temprano a la audiencia en el palacio Gil Conte de la Corte Suprema de Justicia (CSI), manifestó estar confiado en que el juicio probará su inocencia de las acusaciones.

“Ya están las pruebas en el expediente. Yo no he presentado incidencias ni nulidades ni pruebas especiales ni testimonios, porque todo está en el expediente. Mi inocencia está claramente marcada”, aseguró Arias. “A mí no se me está acusando de recibir ninguna coima ni soborno ni ningún acto de corrupción”, concluyó.

Durante la lectura del auto de llamamiento a juicio, o



La fiscal Ruth Morcillo asegura que tienen pruebas suficientes.

Richard Bonilla | La Estrella de Panamá

“

Nosotros tenemos muchísimas pruebas, están los colaboradores nuestros y además todas las pruebas documentales que se han incorporado y que ya han sido admitidas por el Tribunal que permiten corroborar la teoría del Ministerio Público,”

RUTH MORCILLO
FISCAL

bancos utilizados por Odebrecht. El Antigua Overseas Bank y el Meinl Bank de la pequeña isla de Antigua fueron utilizados aprovechando los controles más laxos de la legislación local.

Mientras que en Europa se utilizaron bancos de distintas legislaciones, incluyendo el PKB en Suiza, pero especialmente la Banca Privada d'Andorra y su filial BPA Serveis que, de acuerdo a la fiscalía, serían utilizados para el esquema de blanqueo de capitales.

Desde Andorra se realizarían las transferencias a cuentas en las que los beneficiarios finales eran los hijos del expresidente Ricardo Martinelli Berrocal, Luis Enrique y Ricardo Martinelli Linares.

Para garantizar la confidencialidad de los movimientos bancarios, se utilizaron sistemas personalizados, específicamente la plataforma Drousys en la que se utilizaban nombres codificados que escondían la identidad de los beneficiarios de los sobornos pagados por Odebrecht.

El contacto con los bancos se hacía a través del Departamento de Operaciones Estructuradas, mediante el cual se pagaban las coimas de Odebrecht.

El banquero Humberto De León detalló que se les asignaba un código y que el banco pagaba por el servicio de la plataforma. No lo veía extraño, señalando que era una práctica utilizada en Brasil para garantizar la confidencialidad.

Este martes se continuó con la lectura del auto de llamamiento a juicio detallando la teoría del Ministerio Público sobre cómo operaba y triangulaba dinero Odebrecht. El miércoles se espera terminar la lectura del auto de llamamiento a juicio

vista fiscal, se compartió el testimonio de Joao Santana y Mónica Moura, estrategas y publicistas que participaron en la campaña de Arias.

de importar acero.

Esto se habría hecho en conjunto con otras empresas como Entremares construcción y Aceros Dos Mares, así como subcontratistas que facturaron cientos de miles de dólares en contratos para supuesta asistencia técnica.

Otro ejemplo citado fue un proyecto de agua potable, en el que una empresa supuestamente se encargó de la limpieza de tuberías y válvulas, pero en la práctica se habría utilizado, según el testimonio de Barco Vera, personal mínimo.

En este caso, la empresa involucrada fue Limbertoni, quien también participó en la construcción de la Autopista Madden-Colón donde se utilizó el mismo modus operandi.

Incluso en el caso del Programa de Saneamiento, Odebrecht estuvo involucrado, participando en la construcción del microtúnel del Curundú y el diseño para el sistema de conducción final de aguas residuales en la ciudad de Panamá.

Odebrecht habría conseguido los materiales en Costa Rica, pero facturado un precio mayor en Panamá, de acuerdo al Ministerio Público.

Para el Programa de Reordenamiento Vial, en la que se realizaron trabajos en distintos puentes de la Avenida Domingo Díaz, Odebrecht cobró unos 7.500 dólares por metro cuadrado, cuando el precio de mercado era de entre 2.000 y 2.500 dólares.

El testimonio de Carlos Ho, jefe de Proyectos Especiales del Ministerio de Obras Públicas (MOP), reveló que Odebrecht le pagó 186 mil dólares en consultorías para la construcción de una superestructura metálica sobre el Río Chagres, parte del proyecto Autopista Madden-Colón. Incluso realizó una consultoría para la construcción de la carretera de acceso al aluminio de cobre en Donoso, la carretera de acceso para el puerto utilizado por la mina en Punta

Rincón para exportar los materiales y la superestructura del muelle.

Ho dijo que había sido contactado múltiples veces y que siempre rechazaba los ofrecimientos, hasta que finalmente accedió pues se trataba de temas que eran de su especialidad. No hay registro por escrito del contrato que firmó con la empresa.

Ho también declaró que era común ver dentro de las oficinas del entonces ministro del MOP, Federico Suárez, al abogado Mauricio Cort. Cort sería una pieza clave para conectar a Odebrecht, los Martinelli y la banca de Andorra.

Conexión bancaria

En Panamá, la empresa tendría una relación cercana con Multicredit Bank y Credicorp Bank, de acuerdo a testimonios que reposan en el expediente.

Luis Eduardo Da Rocha

Soares era un ejecutivo de Odebrecht encargado de “buscar alternativas de estructuración para que pudiésemos hacer funcionar el sector”.

Especificamente, buscaba bancos o personas para la apertura de sociedades offshore que recibieran pagos no contabilizados de Odebrecht.

La mayoría de estas sociedades fueron constituidas en Panamá, aprovechando que en ese momento se permitían las acciones al portador que facilitaban ocultar los beneficiarios finales.

Da Rocha Soares explicó que Olívio Rodrigues, empresario brasileño y ejecutivo de Odebrecht tenía relación con Humberto De León en Multicredit Bank de Panamá. Cuando de León fue a Credicorp Bank, las cuentas de Odebrecht migraron con él.

Estos no fueron los únicos

BERBEL INVESTMENTS, CORP.

BERBEL INVESTMENTS, CORP.

COMUNICADO DE HECHO DE IMPORTANCIA

Por este medio se comunica a los tenedores registrados de los bonos corporativos por un monto de hasta Cien Millones de Dólares (US\$100,000,000.00), moneda de curso legal de los Estados Unidos de América, realizada por Berbel Investments, Corp. (el “Emisor”) y aprobado mediante Resolución No. SMV-510-19 del 18 de noviembre de 2019 y a su vez admitido para su negociación en la Bolsa de Valores de Panamá, S.A. el 25 de noviembre de 2019 que:

- I. Que el Emisor realizará una redención anticipada parcial de los bonos emitidos y en circulación de la **Serie A con ISIN PAL0603321A4** correspondiente a **DOSCIENTOS SETENTA Y CINCO MIL DÓLARES CON 00/100 (US\$275,000.00)** a un precio de 100% del saldo insoluto a capital de dicha serie más los intereses correspondientes a la fecha de la redención anticipada.
- II. Que el Emisor realizará una redención anticipada parcial de los bonos emitidos y en circulación de la **Serie B con ISIN PAL0603321B2** correspondiente a **DOSCIENTOS SETENTA Y CINCO MIL DÓLARES CON 00/100 (US\$275,000.00)** a un precio de 100% del saldo insoluto a capital de dicha serie más los intereses correspondientes a la fecha de la redención anticipada.
- III. Que ambas redenciones anticipadas parciales serán realizadas el día **29 de enero de 2026**.
- IV. El emisor remitirá al Agente de Pago, Registro y Transferencia oportunamente los fondos suficientes para que éste último realice el pago correspondiente a la redención anticipada por medio de Latinclear a los respectivos participantes (casas de valores), quienes a su vez pagaran a los tenedores indirectos.

Global Bank Corporation es el Agente de Pago, Registro y Transferencia de esta emisión. Sus oficinas están ubicadas en Santa María Business District. Para información adicional por favor comunicarse al teléfono 206-2000 o a los correos jessibell.sanmartin@globalbank.com.pa / christopher.toyloy@globalbank.com.pa.

BERBEL INVESTMENTS CORP.

José Manuel Bern

Presidente

Panamá, 12 de enero de 2026

Rapi Préstamos, S.A. y su Junta Directiva en pleno, expresa sus más sinceras condolencias por el sensible fallecimiento de la señora:

**Etzel Valderrama
Méndez de Arias**

Nos unimos a la profunda pena que embarga a su familia y amistades, haciendo extensivas nuestras más sinceras condolencias.

DESCANSE EN PAZ
Enero 10, 2026

AV236908

AVISO DE TERMINACION DE REGISTRO

Por este medio se le avisa al público que la sociedad **INVERSIONES CHIRICANAS DE HOTELERIA, S.A.**, sociedad inscrita bajo las leyes de la República de Panamá, a Folio No. 155637136, Asiento No. 1 del Registro Público, presentará a la Superintendencia del Mercado de Valores una solicitud para la terminación del registro de los valores registrados y autorizados para oferta pública mediante Resolución SMV No. 445-20 de 12 de octubre de 2020, consistente en un Programa Rotativo de Bonos Corporativos, que mantiene vigente en esta Entidad. Transcurridos treinta (30) días hábiles contados a partir de la fecha de presentación de la solicitud completa en la Superintendencia del Mercado de Valores se procederá a la terminación del registro correspondiente. En virtud de lo anterior, los interesados deberán presentar los reclamos que tengan contra la sociedad por razón de tal registro dentro del término antes indicado.

AV236821

BERBEL INVESTMENTS, CORP.

BERBEL INVESTMENTS, CORP. COMUNICADO DE HECHO DE IMPORTANCIA

Por este medio se comunica a los tenedores registrados de los bonos corporativos por un monto de hasta Cien Millones de Dólares (US\$100,000,000.00), moneda de curso legal de los Estados Unidos de América, realizada por Berbel Investments, Corp. (el "Emisor") y aprobado mediante Resolución No. SMV-510-19 del 18 de noviembre de 2019 y a su vez admitido para su negociación en la Bolsa de Valores de Panamá, S.A. el 25 de noviembre de 2019 que:

- I. Que el Emisor realizará una redención anticipada parcial de los bonos emitidos y en circulación de la **Serie A con ISIN PAL0603321A4** correspondiente a **DOSCIENTOS SETENTA Y CINCO MIL DÓLARES CON 00/100 (US\$275,000.00)** a un precio de 100% del saldo insoluto a capital de dicha serie más los intereses correspondientes a la fecha de la redención anticipada.
- II. Que el Emisor realizará una redención anticipada parcial de los bonos emitidos y en circulación de la **Serie B con ISIN PAL0603321B2** correspondiente a **DOSCIENTOS SETENTA Y CINCO MIL DÓLARES CON 00/100 (US\$275,000.00)** a un precio de 100% del saldo insoluto a capital de dicha serie más los intereses correspondientes a la fecha de la redención anticipada.
- III. Que ambas redenciones anticipadas parciales serán realizadas el **día 29 de enero de 2026**.
- IV. El emisor remitirá al Agente de Pago, Registro y Transferencia oportunamente los fondos suficientes para que éste último realice el pago correspondiente a la redención anticipada por medio de Latinclear a los respectivos participantes (casas de valores), quienes a su vez pagarán a los tenedores indirectos.

Global Bank Corporation es el Agente de Pago, Registro y Transferencia de esta emisión. Sus oficinas están ubicadas en Santa María Business District. Para información adicional por favor comunicarse al teléfono 206-2000 o a los correos jessibell.sanmartin@globalbank.com.pa / christopher.toyloy@globalbank.com.pa.

BERBEL INVESTMENTS CORP.

José Manuel Bern
Presidente
Panamá, 12 de enero de 2026

AV236716

CONVOCATORIA PARA LA CONTRATACIÓN DE MÉDICOS ESPECIALISTAS

AVISO IMPORTANTE

La Caja de Seguro Social, fiel a su compromiso con la población panameña, a través de la Dirección Ejecutiva Nacional de los Servicios y Prestaciones en Salud (DENSYPS), convoca a médicos especialistas, interesados en laborar en diferentes regiones y unidades ejecutoras, a tiempo completo o medio tiempo.

Los interesados deberán apersonarse a las oficinas de la DENSYPS/Recepción, ubicadas en Clayton, Edificio 519, 4to. piso, y entregar estos documentos: diplomas universitarios, idoneidad emitida por el Consejo Técnico y hoja de vida, en horario de 8:00 a.m. a 3:00 p.m.

Para más detalles de especialidades, regiones y unidades ejecutoras acceda a: <https://www.css.gob.pa/> o escanea el código QR.



[@csspanama](https://www.css.gob.pa/)

AV236908

EDEMET



Empresa de Distribución Eléctrica Metro Oeste, S. A.

AVISO DE INTERRUPCIÓN ELÉCTRICA

Por: Mantenimiento de Red Eléctrica

Lugar de trabajo	Fecha	Hora: de 08:45 AM a 6:45 PM
Vía principal de Calle El Ciclo, Corregimiento del Valle, Distrito de Antón, Provincia de Coclé	Martes 27 de enero de 2026	Involucra las áreas de: Calle El Ciclo, Calle del IPT, El Hato

Naturgy, trabajando con energía por Panamá

@NaturgyPa NaturgyPanama

Para reportes 315-7222/ 800-8346 o edemet-edechi@naturgy.com

AV236405

EDEMET



Empresa de Distribución Eléctrica Metro Oeste, S. A.

AVISO DE INTERRUPCIÓN ELÉCTRICA

Por: Mantenimiento de Red Eléctrica

Lugar de trabajo	Fecha	Hora: de 08:00 AM a 6:00 PM
Vía principal de Bique, Corregimiento de Cerro Silvestre, Distrito de Arraiján, Panamá Oeste	Viernes 23 de enero de 2026	Involucra las áreas de: Bique, Barriada 4 de Febrero, Urbanización Villa Elena, Urbanización Bella Esperanza, Punto Rojo, San Isidro de Bique.

Naturgy, trabajando con energía por Panamá

@NaturgyPa NaturgyPanama

Para reportes 315-7222/ 800-8346 o edemet-edechi@naturgy.com

AV236411

EDEMET



Empresa de Distribución Eléctrica Metro Oeste, S. A.

AVISO DE INTERRUPCIÓN ELÉCTRICA

Por: Petición de Nuevo Suministro

Lugar de trabajo	Fecha	Hora: de 8:45 AM a 1:45 PM
Dentro de las instalaciones de la Zona Franca de Albrook en el corregimiento de Ancón. Provincia de Panamá	Martes 20 de enero del 2026	Involucra las áreas de: Dentro de las instalaciones de la Zona Franca de Albrook en el corregimiento de Ancón y áreas aledañas

Naturgy, trabajando con energía por Panamá

@NaturgyPa NaturgyPanama

Para reportes 315-7222/ 800-8346 o edemet-edechi@naturgy.com

AV236412